



Réunis pour la demi finale du Championnat de France de Cross ce 17 février 2013, je suis fière de l'implication des membres du C.O.B. athlétisme, qui à l'image de cette manifestation se démènent et s'impliquent pour la promotion et le développement du sport.

Plus largement, le travail quotidien de nos bénévoles, les énergies mises en commun amènent à ce que des résultats prometteurs soient atteints.

Je me félicite de ce que le C.O.B. Athlétisme, élément moteur de l'action sportive de notre territoire se motive à appuyer ces athlètes lors de cette compétition, et plus généralement je me réjouis de ce que cette épreuve apporte : générosité, engagement et dépassement de soi.

De plus l'évènement a lieu dans le cadre exceptionnel du parc du château que tant de familles apprécient.

Encore merci aux organisateurs, et bonne réussite à tous.

Marie-Françoise GAOUYER  
Maire de la Ville d'Eu,  
Vice-Présidente du Département de Seine-Maritime